
 

各位家長： 

你們好! 我繼溫校長出任翠林晨崗學校校長已屆三個月了!一直以來我懷

著欣喜及興奮的心情接任工作，到現在這些感覺仍有增無減，原因有幾個: 第

一、翠林的學生個個活潑可愛，尤其他們天真無邪的笑臉，在我工作極度勞累時

給我極大的支持。第二、翠林的教職員人人委身工作，只要為學生好的事都前仆

後繼不計個人得失地去完成，使我作為他們的校長與有榮焉。第三、翠林的家長

都很支持學校的工作，不但配合老師指示在家中訓練學生，又非常踴躍參加學校

活動，有的還參加家長義工行列為學校服務，部份更互相成為好朋友，經常交換

教子女心得，與學校結合儼然一個教育的大家庭, 讓我的工作顯得如魚得水！凡

此種種都在鼓勵著我要秉承翠林的優良傳統, 繼續翠林精神向前邁進。 

開學至今，學校順利召開了本年度第一次法團校董會，會上主要通過學校

財務預算及年度發展計劃，值得一提的是我們的家長校董黃耀榮先生及張漢蓮女

士獲選連任家長校董，在此多謝他們對學校的支持! 再者，家長教職員聯會亦召

開了會議，擬定了本年的活動計畫，希望各位家長頂力支持各項活動，亦在此多

謝家職會各執委的辛勞! 最近一次新界燒烤一日遊 報名人數非常踴躍，名額早

就爆滿要再三加位，證明大家對學校愛護有加! 

本人在十一月十五日至十九日有幸參加由匡智會及國家教育部主辦在山西

省太原市舉行之『內地與香港智障教育交流會 2010』，交流會的匡智會代表共十

一人，就智障學校內實施「計畫-推行-評估」為主題，向來自全國十九個省市智

障學校之校長及代表共一百餘人發表專題；交流會舉辦相當成功, 當地太原電視

台亦於新聞聯播節目報導開幕禮的盛況。我能有機會參與交流會把香港發展智障

教育的經驗向國內同胞分享，心情特別激動和喜悅，在此我想將這份喜悅和各位

翠林的家長分享(附照片)。 

最後祝各位身體健康！生活愉快！ 
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